



Pièces	7 Pièces
Référence	012024-001
Prix	1 980 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

Ref: 012024 001 Rare villa, tant par le charme et le soucis du détail dans l'aménagement, que par la qualité de construction et de matériaux, à un emplacement recherché, sur un grand terrain plat. Cette villa est située dans le quartier recherché de Minelle à Mandelieu, offrant 289m² de surface habitable, aux finitions luxueuses, elle est entourée d'un jardin méditerranéen plat de 1980 m² avec piscine mosaïque en forme libre, proche du golf et à pied des commerces de Mandelieu. Son salon de 100m² est lumineux et tourné vers la terrasse avec une partie couverte avec salle à manger extérieure et ...

ref: 012024 001 Sale of a beautiful villa with luxurious finishes, on a flat Mediterranean garden of 1980m² with a free-form mosaic pool, in the demanded area of ??Minelle near the golf courses and the center in Mandelieu. Offering 289m² of living space (a total of 383m²) with a living room of 100m², facing south with a glimpse of sea view, this villa offers on the lower ground floor an independent kitchen, two ensuite spacious bedrooms. A beautiful marble staircase takes you upstairs where are two beautiful bedrooms with their bathroom, opening onto a balcony. The garden is embellished with ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

